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— Татьяна Анатольевна, почему Вы выбрали фармацию своей профессией?

— Интерес к фармации у меня с детства. Он сформировался при посещении аптеки.
Произвольно, на уровне ощущения строгой чистоты, сосредоточенной атмосферы,
которая сопровождала волшебное действо женщин в белых халатах и шапочках. Их
движения среди баночек, коробочек и колбочек были точными, бесшумными, очень
таинственными и важными для посетителей, ожидающих от них мгновенного решения
своих проблем.

Кроме продаж заводских товаров аптечного ассортимента в аптеках производили
лекарственные формы по индивидуальным прописям врачей: порошки, микстуры,
болтушки, растворы для инъекций, глазные капли. За закрытыми дверями
служебных помещений, казалось, хранилась тайна.

Каждое такое лекарство сопровождалось подробными сигнатурами, этикетками и
обязательными устными объяснениями о правилах применения, хранения и сроках
годности. Все этикетки различались по цвету в зависимости от способа
применения лекарств. И все это в аптеке было таким привлекательным для
посетителей!

Позже пришло понимание, что без помощи фармацевта врачебная помощь не может
быть оказана в полном объеме на любом уровне. Процесс лечения завершается
только с помощью лекарственных препаратов, медицинских изделий и прочих
товаров и услуг, представляемых фармацевтическими предприятиями. Спектр таких
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услуг весьма широк и жизненно необходим.

— С чего начался Ваш трудовой путь?

— Путь в профессии начался с обучения в Томском медицинском институте —
высшей профессиональной школе, которая и ввела меня в профессию. Азы
профессии закреплялись ежегодной практикой на фармацевтических предприятиях
Советского Союза. К примеру, в ВИЛАР, ныне — Всероссийский научно-
исследовательский институт лекарственных и ароматических растений, а также на
Омской фармацевтической фабрике.

Каждое предприятие давало практические навыки и знания, которые пригодились в
дальнейшей работе. Например, на летней практике в аптеке, при сборе
лекарственных растений, учились кропотливому физическому труду, получали
навыки сбора, сушки упаковки и хранения лекарственного растительного сырья по
правилам и нормам соответствующей статьи Государственной фармакопеи. Каждая
аптека имела план сбора лекарственного растительного сырья. Мы, студенты,
прилагали все усилия, чтобы помочь выполнить этот план. После каждой
производственной практики приходило понимание важности теории, а также чему
необходимо уделить большее внимание в процессе обучения.

Мое первое место работы по распределению — Контрольно-аналитическая
лаборатория Западно-Сибирской железной дороги. Ее контроль распространялся на
ведомственный аптечный склад, аптеки и лечебно профилактические учреждения:
больницы, поликлиники, профилактории. Работа сопровождалась частыми
командировками, которые позволяли побывать во многих аптеках Новосибирской,
Омской областей, Алтайского края и перенять опыт у увлеченных профессией
специалистов высокого уровня.

Трудно переоценить опыт, который был получен мною на данном предприятии. По
сей день контроль качества продукции аптечного ассортимента от производства
до отпуска ее потребителю я считаю основным. Нарушение данного правила
невозможно по определению.

— Что, на Ваш взгляд, главное в работе фармацевта или провизора?

— Работая в аптечных предприятиях города Новосибирска я убедилась в том, что
наша специализация позволяет оказывать профессиональную помощь населению на
различных уровнях. Обоснованно сложилось доверие у населения к аптеке, в
которую обращаются при малейшей потребности для получения помощи быстро и
эффективно. Фармацевт, ежедневно принимая решение в ответ на обращение
посетителя, выполняет гуманную миссию по оказанию помощи человеку, оставляя
за порогом свои проблемы.

— В чем отличие коммерческой аптеки от муниципальной?

Мне повезло в том, что я работала в разных аптеках Новосибирска. Особое
доверие вызывают аптеки, в которых посетителей ждут высококлассные
специалисты, которые не только отпустят лекарство, но и дадут
квалифицированную консультацию по товарам аптечного ассортимента.
Муниципальные аптеки готовы встретить вас в каждом районе города, предлагая
различные услуги, даже эксклюзивные, например, приготовить лекарственные



формы по индивидуальным рецептам.

Хочу сказать, что «Новосибирская аптечная сеть» — стабильно развивающееся
предприятие благодаря коллективу профессионалов, где каждый выполняет свои
обязанности. Надеюсь, и мой вклад приносит пользу в дальнейшее укрепление и
развитие предприятия.


